



# Communiqué

Agriculture urbaine

## Des produits bios en circuit court à Beaulieu

**En collaboration avec la Ville de Lausanne et Beaulieu SA, un nouveau local de vente ouvert 7 jours sur 7 installé au cœur des jardins de Beaulieu propose depuis quelques jours des produits bios et locaux issus principalement du domaine de La Grangette à Puidoux.**

Depuis 2018, la Ville de Lausanne s'est dotée d'une politique agricole urbaine au travers d'un préavis adopté par le Conseil communal. Le renforcement des circuits courts est un des axes forts. Après l'appel à projet « Plus de bio pour Lausanne » et l'ouverture de son épicerie de proximité « Le Local Pop-up », la Ville poursuit ses démarches. Elle continue à renforcer les liens ville/campagne avec l'installation au cœur des jardins de Beaulieu du point de vente autonome précédemment situé à l'avenue d'Ouchy, jadis propriété de Prométerre, aujourd'hui racheté par M. Laurent Chaubert, agriculteur à Puidoux.

Ce projet lausannois porté en partenariat avec Beaulieu SA repose sur un local de vente en self-service, accessible 7 jours sur 7 de 6h à 22h, proposant principalement des produits bios issus du domaine de La Grangette. « L'offre sera complétée par des produits d'autres producteurs locaux et contribuera à apporter aux usagères et usagers du site ainsi qu'aux habitantes et habitants du quartier et à l'ensemble de la population un espace d'approvisionnement qualitatif et durable inscrivant le site de Beaulieu en lieu de vie » précise Nicolas Gasztonyi, directeur général de Beaulieu SA.

Laurent Chaubert est agriculteur à Puidoux au domaine La Grangette, il jouit d'une longue expérience de la vente directe sur son propre domaine ainsi qu'au Self des Amoureux à Puidoux également. M. Chaubert a pu tester le marché à Lausanne, présent pendant plusieurs semaines au Local Pop-up, proche de la place de la Palud. Convaincu de l'intérêt et du potentiel de la vente directe en ville de Lausanne, il a ainsi racheté l'ancien point de vente autonome propriété de Prométerre. « Avec cette nouvelle offre, la Ville de Lausanne entend renforcer un accès facilité pour la population à des produits locaux issus de l'agriculture biologique » conclut Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et l'architecture.

Pour information, l'accès public au site de Beaulieu et au local de vente sera restreint du 9 au 17 septembre 2023 à l'occasion du Segment Festival et du World Skateboarding Tour.

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, +41 79 647 99 85**
- **Nicolas Gasztonyi, directeur général, Beaulieu SA, +41 21 643 99 89**

Lausanne, le 25 août 2023